

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Coronafälle jetzt auf der Insel Borkum

Beigetragen von JNN am 18. Aug 2020 - 20:02 Uhr

Auf der Nachbarinsel Borkum gibt es seit heute Nachmittag (18.08.2020) zwei gesicherte Infektionen mit Corona, die sich in Quarantäne befinden. Die Stadt arbeitet eng mit den Behörden zusammen, die notwendigen Maßnahmen sind eingeleitet. Bei den bisher bekannten Kontaktpersonen wird ebenfalls Quarantäne angeordnet und es werden Tests durchgeführt. Über die weitere Entwicklung werden wir zeitnah informieren. Die Stadt Borkum bitten um Verständnis, das aus Datenschutzgründen keine weiteren Angaben zu den betroffenen Personen gemacht werden kann.
TEXT: STADT BORKUM/BÜRGERMEISTER (via BORKUMERLEBEN)

Article pictures

